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Con el propósito de la

presentación y aprobación del Plan Anual de Labores y Financiamiento para el

ejercicio 2024, se llevó a cabo la reunión ordinaria del Consejo del Instituto

de Vivienda de Baja California Sur.

En dicha reunión se aprobaron

procesos técnico-administrativos, se revisó y aprobó el Marco Normativo para el

ejercicio 2024, y se planteó la reactivación del Parque de Materiales del

Instituto de Vivienda, para optimizar costos en la construcción, extendiendo

así los beneficios a más familias en el estado.

Se contó con la presencia de

Carolina Armenta Cervantes, titular de la SEPUIMM; Benjamín García Meza,

director general del INVI; Jorge Sánchez González, jefe del Departamento de

Supervisión y Fiscalización de la Contraloría General del Estado; Paulina del

Carmen García González, subsecretaria de Infraestructura y Obras Públicas de la

SEPUIMM; Julián Francisco Galindo Hernández, subsecretario de Finanzas y

Administración; Miguel Ángel Robles Manriquez, secretario del Comité Directivo

de la Cámara de la Industria de la Construcción (CMIC), y Luis Fernando García

Valdés, del Colegio de Ingenieros Civiles.

Reflejando con estas decisiones y

aprobaciones el compromiso del gobierno del estado, a través del INVI, con el

desarrollo y bienestar de la comunidad para el año entrante.
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